

Chiloé vivió más de cinco horas de nuevo apagón

Autoridades aseguraron que servicios esenciales funcionaron con normalidad.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrella.chiloe.cl

Más de 5 horas se extendió el corte del suministro eléctrico en la provincia de Chiloé, que al igual que la mayoría del país, se vio afectada por el apagón desde las regiones de Arica y Parinacota hasta Los Lagos.

Este hecho recordó al que se vivió en abril pasado cuando un temporal dejó sin energía eléctrica a la totalidad del territorio por más de 9 horas.

Pese a que hubo información errada desde los organismos del Estado sobre la extensión del toque de queda en la zona, ya que la energía se recuperó a eso de las 20.30 horas y se informó que no regía la medida, finalmente en el Archipiélago se aplicó el toque de queda desde las 22 horas y hasta las 6 de la madrugada.

“Por Decreto Supremo N.66 que declara el Estado de Excepción por catástrofe que rige a toda la Región de



HÉCTOR FLORES

EN CENTRO DE CASTRO PRESENTÓ ALGUNAS COMPLICACIONES POR EL FALTA DE ENERGÍA.

Los Lagos se incluye la provincia de Chiloé a solicitud del general jefe de Defensa Nacional de la Región de Los Lagos”, comunicó la Delegación Presidencial Provincial de Chiloé.

SALUD

Desde el Servicio de Salud Chiloé se informó a través de sus redes sociales que la red asistencial estuvo 100% operativa durante la emergencia por la falta de energía eléctrica.

“Informamos a la comunidad que la red asistencial se encuentra funcionando con normalidad, incluyendo los recintos hospitalarios, atención primaria y servicios de urgencia, ya que los establecimientos cuentan con equipos electrogénos de

emergencia que permiten mantener la atención”, dio cuenta la tarde de ayer el organismo.

En el caso puntual de Castro, la Corporación Municipal informó que ayer atendieron con normalidad los cesfams, SAR y el resto de la atención primaria de salud. “Hacemos un llamado a consultar en el Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolutividad solo cuando sea necesario”, recalcaron.

El tránsito en las principales calles de las urbes de la provincia sufrió un poco de congestión, aunque en algunos puntos los semáforos continuaron su funcionamiento, lo que aligeró el desplazamiento vehicular.

Claudia Pailalef, delega-

da (s) regional, mencionó que “el Gobierno se ha desplegado para sesionar en un Cogrid regional, a nivel de afectación hemos tenido un buen comportamiento, la red de salud funcionando con normalidad, el 68% de los semáforos están operativos (ayer), el aeropuerto funcionando con normalidad”.

Sumó la autoridad desde el continente que “tenemos una principal atención en los 560 pacientes que son electrodependientes, se ha reforzado con las compañías a fin que puedan estar permanentemente monitoreando. La planta de distribución de combustibles está sin ningún tipo de dificultad, la central de alarma de Bomberos está funcionando con respaldo”. ☺